

Le Venezuela qualifie d'insolentes les déclarations d'Antony Blinken

Image not found or type unknown



La Havane, 6 juillet, (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodriguez, a qualifié d'insolentes les récentes déclarations du secrétaire d'État nord-américain Antony Blinken, qui s'est immiscé dans les affaires intérieures de cette nation sud-américaine.

"C'est un grand jour pour répondre à ceux qui, par insolence, prétendent donner leur avis sur des questions qui ne concernent que les Vénézuéliens", a écrit Delcy Rodriguez sur Twitter.

"Notre peuple veut aussi des élections justes, libres de sanctions, d'ingérence et d'agression. Vive l'indépendance perpétuelle du Venezuela", a-t-elle ajouté.

Antony Blinken a affirmé dans des déclarations diffusées sur les réseaux sociaux que Washington "continue d'apporter un soutien inébranlable à des élections libres et équitables au Venezuela".

Dans un communiqué publié la veille, à l'occasion de la fête de l'indépendance des États-Unis, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a félicité le peuple nord-américain au nom du peuple et du gouvernement vénézuélien à l'occasion de la fête nationale des États-Unis.

La note indique que le peuple vénézuélien exprimera toujours sa solidarité avec le peuple nord-américain dans sa lutte pour la justice sociale, pour vaincre la pauvreté et la discrimination, et pour "des relations de respect avec le reste du monde qui laissent de côté toute prétention impérialiste".

Le gouvernement bolivarien a déclaré qu'avec de la volonté politique, les États-Unis pourraient revenir sur la voie du respect mutuel, de la coexistence pacifique et de la diplomatie que le Venezuela a toujours été disposé à suivre.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/327586-le-venezuela-qualifie-dinsolentes-les-declarations-dantony-blinken>



Radio Habana Cuba